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  以下是律政司司長林定國資深大律師今日（七月十六日）在「香港青年國

際法律人才帶路行」啓動儀式的致辭全文： 

  

崔特派員（外交部駐香港特別行政區特派員公署特派員崔建春）、潘副特派員

（外交部駐香港特別行政區特派員公署副特派員潘雲東）、女士們、先生們： 

  

  早上好。歡迎也感謝大家出席由中華人民共和國外交部駐香港特別行政區

特派員公署和律政司香港國際法律人才培訓學院首次合作舉辦的「香港青年國

際法律人才帶路行」（「帶路行」）的啓動儀式。我很高興今日能跟各位充滿

朝氣和活力的青年國際法律人才聚首一堂，在大家出發前跟各位作分享和打

氣。 

  

  首先，我非常感謝外交部駐港公署精心籌劃今次「帶路行」活動，讓香港

的青年國際法律人才有機會到訪北京和喀什，參與這次非常難得的學習交流活

動。青年人是國家的未來支柱，青年的國際法律人才更肩負着推動法治建設的

重要使命。要成為國家有所擔當的法律專業人士，深入了解國情是必不可少

的。只有充分掌握國家的歷史文化、政治體制、經濟及科技的發展方向，才能

更好掌握法律制度的設計與運作，並在實踐中有效維護國家安全和社會公平、

正義。古人說讀萬卷書不如行萬里路，我認為在今時今日，既要讀萬卷書，更

要行萬里路！因此，我非常支持在座的青年國際法律人才參與「帶路行」。 

  

  這次「帶路行」的行程豐富，讓大家能夠親身走訪國家兩個極具代表性的

城市——首都北京和絲綢之路代表城鎮喀什，實屬難得。北京作為我們國家的

政治、文化和經濟中心，是我們認識國家政策和宏觀戰略的最佳窗口。參觀科

技產業公司和工廠，與人民法院、外交部和投資銀行等作交流可以讓大家全面

感受這座城市的歷史底蘊與現代活力和實力，相信這對我們理解「一帶一路」

倡議的政策背景和推動意義大有裨益。而喀什作為「一帶一路」西部的重要樞

紐，大家可以親身體會這項倡議在邊疆地區的具體實踐，相信大家在這城市的

所見所聞，包括參觀古城和與仲裁機構、綜合保稅區等的交流，將會為大家帶

來許多的啓發。 

  

  我特別喜歡這次「帶路行」的口號——「律動未來 BRI」，請容許我分享

我自己對這個口號的一些想法。「律動」巧妙地融合了法律中的嚴謹及音樂中

的節奏感，象徵着法律如同節拍般和諧地帶動着社會運行。「未來」當然是指

在座各位香港青年國際法律人才，你們的國際視野和專業精神，將會成為連接

香港與「一帶一路」沿線國家法律交流與合作的重要橋樑，未來為「一帶一

路」倡議持續注入動力。 



  

  因此，我認為「律動未來 BRI」不只是一句口號，而是大家參加這次「帶

路行」的目標。希望大家通過這次「帶路行」，與不同的參訪單位作深入的交

流和分享，親身感受國家在各個領域中的繁榮與穩定發展。憑着你們的專業和

熱誠，積極推動「一帶一路」的法治建設，讓香港在未來的國際法律舞台上繼

續發光發亮。我希望我們能夠從「律動未來 BRI」，進一步實現「律動未來

worldwide」。 

  

  我感謝每一位參加者的積極投入和支持。這次「帶路行」不單只是學習考

察，更是一個交流與合作的平台。希望大家能抱着開放的心態，充分運用這次

難能可得的機會，將這次旅程的所見所聞轉化成寶貴的經驗和知識，應用於未

來的工作和發展中。 

  

  我預祝這次「帶路行」圓滿成功，大家學有所成、收獲滿滿。謝謝！ 
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